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（2010・9・10） （Ｂ方式）第１８９１例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．食 事（バイキング）
２．点 鐘
３．ロータリーソング
４．来訪者紹介
５．出席 ％表彰・誕生・結婚祝い100
６．米山奨学金贈呈

７．会長報告
８．幹事報告
９．委員会報告

１０．新会員卓話 野田真一郎君
１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

◆ビジター
米山奨学生 アクラミ･アリレザ君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉７
霜村年勇君

〈 年〉２３
正田恵一君

◆誕生祝い

花房 孝道君

下井田秀一君

髙森 勉 君◆結婚祝い
◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
君へアクラミ･アリレザ

月分の米山奨学金９
。が贈呈されました

片貝会長◆会長報告
１． 日(日)群馬会館で新会員セミナーと五大奉仕セ５

ミナーが開催され、新会員セミナーには松尾章司君
が、五大奉仕セミナーには会長、会長エレクト、ク
ラブ研修リーダー、幹事の計５名が出席しました。
午後にミュージカル『ロータリー、この素晴らしき
世界』が上演されました。非常に良く出来たミュー
ジカルだという印象を受けました。

２．モンゴリナラ保護活動について５ＲＣ幹事クラブ
より緊急の打合会合の通知が参りました。明日正午
から桐生自然観察の森で、この件での桐生市の取組
についてお聞きし、今後の参考にすることになりま

。 。した 急な案件でしたので会長のみ出席いたします
３．大間々高校模擬面接が霜村インターアクト委員長

立会のもと、 に行われました。ご協６日(月)、７日(火)
力頂きました会員は根本君、下井田君、松原君、家
住君、花房君、新木君の 名です。尚 にも予６ １４日(火)
定されており、正田君、近藤君、奥村君の３名にお
願いしております。

４．本日プログラム予定表を配布致しましたが、 月１０
に予定されております川堀ガバナー補佐公式８日(金)

訪問では、例会終了後クラブ協議会を行わないそう
です。また福田一良ガバナー公式訪問でも例会終了
後の懇談会は自由参加で良いとの事です。今年度は
ガバナーの方針で大分簡略化されているようです。

５．次週は桐生中央ＲＣとの合同夜間例会という事で
予定しておりましたが、合同夜間例会ではなく当ク
ラブの夜間例会に桐生中央ＲＣの皆さんがメイクに
来るという形にしたいとの申し出があり、その様な
形式で開催する事になりました。

近藤幹事◆幹事報告
◇『 』ロータリー世界と日本(第３版)とあなROTARY

たも新しい風に(第２版)を各テーブルに配布してあ
ります。広報並びに会員増強にお役立て下さい。

◇下記のものが届いております。
・牛久保ガバナー事務所から「ガバナー補佐年間活動

報告書 「地区委員長年間活動報告書 「地区会計」、 」、
報告書」

・桐生南ＲＣより現況報告書
・伊勢崎南ＲＣより創立 周年記念誌 冊３０ ２

桐生法人会新里支部より瀬谷ルミ子さん講演会のご案内・
群馬県緑化推進委員会より「秋の緑の募金」協力のお願い・

・キグレ サーカス前橋公演開催のご案内New
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◇例会変更のお知らせ
伊勢崎ＲＣ9/29 藤岡ＲＣ9/16､9/23(休) 藤岡南ＲＣ9/17､9/24
渋川ＲＣ 9/16､9/23(休) 富岡中央Ｃ 9/16､9/23(休)､10/14

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/23､8/30 桐生中央ＲＣ 9/2 桐生赤城ＲＣ 8/31
桐生南ＲＣ 8/25､9/1 足利ＲＣ 8/6､8/20､8/27

バイキング◆食事メニュー
、 、 、パリパリサラダ 魚介と豆腐の旨煮 茄子の味噌炒め

鶏の唐揚げおろしソース、お新香、白飯、スープ
◆委員会報告

花房ＳＡＡ□ＳＡＡ
、１０～１２月のプログラム予定表を配布致しましたが
２Ｂ方式が月２回位予定されています。事務局からも

日前にご案内致しますが、お間違えの無いよう宜～３
しくお願い致します。

石川委員長□出席委員会
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ７ ４ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３７
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ １ ８２．６０
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９１．３０ ４

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
野田 片貝君､稲森君､先生､卓話有難うございます

栗原君､近藤君､阿左美君､松原君､乾君
誕生祝いを頂いて 花房君､下井田君
出席 ％を頂きありがとうございました 霜村君１００
花房さん誕生日おめでとうございます 福島君
なんとなく 矢野君

符波君中華バイキングイベント是非ご参加お願い致します
乾委員長□ロータリー財団委員会

野田 稲森君､松原君先生､卓話有難うございます
なんとなく 矢野君
インターアクト模擬面接が で行われました｡講9/6～7
師で参加して頂きありがとうございました 霜村君
結婚･誕生･出席 おめでとうございます 符波君100％

小林委員□米山奨学委員会
野田 家住君､松原君先生､卓話ご苦労様です

霜村君インターアクト模擬面接大変ありがとうございました
結婚･誕生･出席 おめでとうございます 符波君100％

新 会 員 卓 話

野田真一郎君
（医学研究）

「種子島の医療事情と
種子島ライフ」

昨年の 月から今年の 月までの一年間、鹿児島県種４ ３
子島に一人外科医として勤務しておりました。その時に
たくさん写真を撮って参りましたので、パワーポイント
でご紹介したいと思います。

先ず自己紹介ですが、 年 月 日、東京都千代１９６２ １０ ８
田区に生誕、 才、Ｏ型、天秤座、左利き、開業医の４７
父親のもと 人兄弟の長男、姉と弟がいる、平成元年よ３
り外科医として平成 年まで大学病院に勤務、専門は２１
大腸がんの外科治療と化学療法、がん治療認定医取得済
み、現在は、内科医の妻と 人の娘とともに東京在住、２
好きなものはメカニカルなものに興味あり、苦手なもの
は納豆です。

種子島ですが、鹿児島の下に丸い島と細長い島が有り

ますが、丸い島が屋久島で細長い方
が種子島です。
南北 キロほどの細長い島で、日本６０
で 番目の大きさの有人島です。１０
沖縄本島の約 、横浜市とほぼ同1/3
じ面積で、住民は 万人ほど、人口３
流出が多く、産業は農業漁業（観光
は専業では困難 、東京から直線距）
離で約 キロ、空路では羽田か１，０００
ら鹿児島経由で 時間です。３

種子島は主に
３つのエリアに分かれます。北側か
ら西之表市で人口 人、私立１６，０００
の総合病院があります。中程に中種
子町で人口 人、その下が南種子８，０００
町で人口 人、南に行くほど人６，０００
口が少なくなります。私が務めてい
た公立種子島病院は南種子町にあります。真下には鉄砲
伝来の地「門倉岬」があり、時計でいうと 時位の位置に４
宇宙輸送システム本部種子島宇宙センターがあります。

左の写
真は病院

２０です。
、０４ ４年 月

南種子町
と中種子

町により設立。入院 床、稼働率は 割、外来数１６０ ８～９
日あたり 名ほど、医師は 名、 名が内科医、看護２００ ６ ５
師数 名、全職員数 名です。３７ ８３

病院からは天気が良いと遙か向こうに屋久島が見えます。
勤務としましては、午前 時半から 時、午後 時か８ １２ ２

ら 時 分勤務。週休 日制。 校の学校医を兼務。５ １５ ２ ２～３
私が担当していた小学校は全生徒 人で内 名は姉妹都１３ ８

１市を結んでいる本州からの交換留学生でした。在宅は
人で 件ほど担当。当直は ヶ月あたり平日 日、休日１５ １ ４

。 。 、２ ３日 次救急は鹿児島からの自衛隊ヘリ搬送 ただし
帰島は自身による公共交通手段です。廃校になった学校
を利用して老人ホームを行っているところもあります。

種子島はハブはいませんがマムシがいます。春秋に農
作業で畑で咬まれる事が多く、咬まれても必ず殺したマ
ムシ持参で病院にみえます。何故かと聞きましたら、自
身の畑のマムシは退治しないとまた家族が咬まれるから
だそうです。また、ＣＤより大きなクモが室内に徘徊し
ていることもあります。島の人は益虫なので殺さない方
が良いと言っています。

仕事の話しになります
が、赴任は 月 日でし４ １
たが手術室が稼働してお
らず、麻酔器や手術器具
の整備と調達、看護師の
指導のため 月 日より４ ３０
手術室が再稼働となりました。全ての手術は外科医 名１
での施行が基本で、アシスト（助手）は内科医に依頼し
て施行しました。手術実績は総数として 、大きなも１４１
のでは大腸ガン、また直射日光が強いせいか皮膚ガンが
多かった印象があります。緊急手術は３件ありました。
思ったよりスムーズに進み、合併症や後遺症などありま
せんでした。

門倉岬

宇宙ｾﾝﾀｰ

南種子町
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左の写真は病院が用意
してくれた医師の官舎
で、左から２番目に私が
住んでおりました。家の
裏はサトウキビ畑で、島
の大きな産業です。主に

焼酎の原料になっています。種子島は台風が必ず直撃し
てきます。普段でしたら官舎から病院まで歩いて 分掛１

２～からないのですが、車に乗って、車が倒れないよう
。 。３分掛けて行きます 立って歩くのは不可能に近いです

サトウキビも風でなぎ倒されますが、放っておくと自然
。 、 、に直るそうです また 種子島は非常に暖かいのですが

天気が悪いと小指の爪位のひょうが降ります。そして夕
焼けがとても綺麗です。

漁業は観光客相手に釣り
船があります。お客さんが
最低２人いないと出してく
れません。とても大きな鯛
が釣れます。近くの料理家
さんに持って行って右の写
真の様に刺身にして頂きます。これで 円位です。３００

左の写真は鉄砲伝来の門
倉岬です。この様に神社が
建っています。岬から先は
沖縄方面、右側には屋久島
が見える筈です。中国明の
船が座礁してその船に偶々
ポルトガル人が乗ってい

て、鉄砲を持っていたという事です。
ち左の写真が千座の岩屋（

です。中央のくらのいわや）

ブリッジ状のところを拡大
したのが左上の写真です。

下の写真が宇宙センター
です。遙か彼方の太平洋を
望んでいる所が射場、手前
の建物がロケットを組み立

てる所、管制塔は地下に入っているそうです。万が一ロ
ケット打上が失敗した場合、飛んでいく方向に何も無い

と い う
、ことで

こ の 場
所 が 選
ば れ た

。そです
近 接 し
た 所 に

ＪＡＸＡの展示館があり、過去に飛んだロケットの実物
大の模型等があります。

それから昨年 月 日に皆既日食がみられる筈でした７ ２２
が、前夜祭にも思った程お客様も集まらず、当日は雲が
厚くて太陽が何処にあるかも分からない状態でした。皆
既日食が始まる直前に、少し太陽が三日月状に見えただ
けでした。午前 時頃急に深夜の様に真っ暗になりま１１
したが、残念ながら明るくなりだしても太陽をみること
はできませんでした。

また、丁度去年の今頃、ロケット
の打上がありました。夜中に見に行
き、打上の写真を撮ってきました。

最後に 月、盛大に送別会を開い３
て下さいました。楽しい仲間に囲ま
れてとても良い経験が出来ました。

種子島の皆さんありがとう！

片 貝 年 度 第 １ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
９月１６日(木) 赤城国際カントリー倶楽部

本年度初めてのゴル
フコンペがあいにくの
雨の中開催され、翌日
の夜間例会後の懇親会
席上で優勝カップ授与
式が行われました。

中野幸三郎君優 勝

下井田秀一君準優勝

参加者９名

次回第２回は桐生５

ＲＣ合同チャリティゴ

ルフコンペと同時開催

する事になりました。

３日間に亘り大間々高校模擬面接に協力
今年で８年目となる大間々高校就職志望の生徒さん

、 、対象の模擬面接が 霜村 委員長立会の元インターアクト
行われ、９月６日(月)･７日(火)･１４日(火)の３日間午前中に

現役経営者である当クラブ会員 名（根本正則君、下９
井田秀一君、松原豊君、家住慧路君、花房孝道君、新
木明夫君、正田恵一君、近藤幸利君、奥村勉君）が面接

。官として協力致しました
依然として厳しい雇用

状況の中にある生徒さん
達は、本番さながらに真
剣な態度で臨むと共に、
会員のアドバイスに真摯
に応えておりました。
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（2010・9・17） （夜間例会）第１８９２例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

桐生中央ＲＣの皆様をお迎えしての
フルートの夕べと懇親会

月 日(金)点鐘 桐生プリオパレスに於いて、桐生中央ＲＣ酒井豊会長始め 名の会員皆様をお迎えして９ １７ PM６：３０ １０

。 、 、両クラブの懇親会を開催致しました 秋の気配を感じる夜長 フルートの美しい調べを聴きながら美酒を酌み交わし

月 日(金)の両クラブ合同福田一良ガバナー公式訪問がスムーズに遂行できる様、更なる親睦を深めました。１１ ５

桐生西ロータリークラブ

◆ビジター
桐生中央ＲＣ 会 長 酒井 豊 君

〃 パスト会長 笠原 康利君
〃 パスト会長 森下 正教君
〃 直 前 会 長 菊地雅子さん
〃 会長エレクト 増田 浩三君
〃 会長ノミニー 周藤 寛 君
〃 Ｓ Ａ Ａ 毒島 一夫君
〃 会 計 遠藤二三男君
〃 幹 事 毒島 秀樹君
〃 副 幹 事 水澤 亨司君

片貝会長◆会長報告
１． 桐生市自然観察の森でのモンゴリナラ保護１１日(土)

活動緊急打合会に、桐生５ＲＣ会長幹事さん、川堀ガ
バナー補佐が参加し、樹木の専門家でいらっしゃいま
す所長の寺内優美子さんから、桐生市の対応など諸々
のお話を伺いました。そのお話をもとに、 月末に１１
開催されます会長幹事会で、この活動に対しどう対応
するか決定する事になりました。

２． 日間に亘る大間々高校模擬面接が に無事３ １４日(火)
終了致しました。ご協力して頂いた会員皆様、ありが
とうございました。

３．本日午後 時からの高津戸荘敬老の日行事に、私と１
４前原社会奉仕委員長、岡田会報委員長、近藤幹事の

名で参加して参りました。
４． 日(日)に で “ポリオ１９ サンコー７２・カントリークラブ 、

撲滅チャリティー地区大会記念ゴルフ大会”が開催さ
２４１れます。個人戦と団体戦があります。参加総数は

名、 クラブとの事です。当クラブからは田﨑君、３４
近藤幹事、松原君、小林君の 名が参加致します。４

近藤幹事◆幹事報告
◇次例会はＢ方式で行います。

(各テーブルに配布)◇ よねやまハイライト １２７が配信されました。

◇福田ガバナー事務所から 年度社会奉仕事業計2010-11
センター 『News Letter』、画書と麻薬･覚せい剤乱用防止 の

、 。群馬境ＲＣより現況報告書 以上のものが届いております
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 10/11(休)､10/18 桐生赤城ＲＣ 10/19
足利ＲＣ 10/29(休) 太田西ＲＣ 10/6､10/20 太田ＲＣ 10/7
前橋北ＲＣ 9/20(休)､9/27､10/11(休)､10/25(休)､10/31

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/6 桐生南ＲＣ 9/8 桐生赤城ＲＣ 9/7

◆食事メニュー
季節の前菜､きの子のポタージュフラン仕立て､
メバルのポワレ秋野菜添え､牛肉のシノワーズステーキ､
五目あんかけご飯､温煮麺､ﾏﾝｺﾞｰﾌﾟﾘﾝ&ﾌﾙｰﾂｼｮｺﾗｰﾄの盛合

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ７ ２ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ３ ７７．２８
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９５．６５ ２

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
おじゃま致します 桐生中央ＲＣ会長･酒井君
桐生中央ＲＣの皆様を歓迎致します

片貝君､近藤君､稲森君､星野君､鳥嶋君､
山岸君､前原君､新木君､栗原君

ゴルフコンペご協力ありがとうございました 中野君
中野ゴルフ部長､大雨の中ご苦労様でした 阿左美君
符波さん大変お世話様になりました 家住君
丸い大きなお月様の秋になりました 須田君

乾委員長□ロータリー財団委員会
桐生中央ＲＣの皆様を歓迎致します

稲森君､星野君､鳥嶋君､阿左美君､江原君､乾君
ゴルフコンペご協力ありがとうございました 中野君

家住君石渡晃子さんのフルート独奏を楽しみにしています
小林委員□米山奨学委員会

桐生中央ＲＣの皆様いつもお世話になります
星野君､山岸君､鳥嶋君､家住君

ゴルフコンペご協力ありがとうございました 中野君
下井田パスト会長お世話になりました 阿左美君
暑さも 日まで彼岸近し 江原君１４

《次例会予告》

１０月１日(金) 米山月間に因んで

米山奨学生 「イランの産業構造について」アクラミ・アリレザ君

懇親会司会 開会挨拶 乾杯 閉会の辞
例会司会 近藤幸利幹事 符波明道副ＳＡＡ 霜村年勇副ＳＡＡ 挨拶 片貝良一会長 酒井豊桐生中央ＲＣ会長 東郷庸史副会長

石渡晃子さんフルート独奏 ＆ 会場風景


